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香港文匯報訊（記者李思穎）古天樂昨日出席「高
錕慈善基金」5周年慶典暨「由科學發明到藝術創作─
光纖之父高錕教授首次個人巡迴畫展」揭幕禮，高錕則
由太太高黃美芸陪同下現身，現場精選了高錕32幅繪
畫作品，藉此加深大家對「腦退化症」的預防及治療的
了解和關注，是次籌得善款將用作支持高錕慈善基金腦
退化症服務和相關公眾教育。古仔已參觀過高錕畫作，
他透露：「一直有跟基金會開會，了解腦退化問題，希
望透過這次活動幫到更多人，好多人未必搞得清腦退化
症，這個病是腦部會慢慢縮細，失去認知能力，（身邊有否患此症的人？）
很多朋友和親戚都有。」
中秋佳節，古仔仍忙着工作，他希望盡快做完工作，趕及回家吃飯做節，

他表示：「剛拍完電影《S風暴》，過幾日便開另一部新戲，會同劉青雲合
作，在香港拍攝，詳情留待記者會上公佈，（《尋秦記》電影版進展如
何？）寫緊故事，稍後他們會公佈。」古仔將於下月生日，屆時他要開工，
但都會跟家人吃餐飯。

香港文匯報訊（記者吳文釗）朱慧敏昨日
出席商場中秋節活動，與市民大玩遊戲及欣
賞花式舞龍，已將與前未婚夫彭懷安（Ed-
die）的感情事拋諸腦後，並坦承已與對方分
手回復單身，雙方只保持生意合作夥伴關
係。
朱慧敏大

方祝福 Eddie
中秋節人月兩
團圓，希望他
盡快找到新女
朋友。問到二
人是否已沒有
機會復合？她
說：「我沒有
再想感情事，
想專注工作儲
錢再置業。我
們一直是好朋
友和生意夥
伴，聯絡主要
是傾公事。」
朱慧敏表示與
Eddie 有 共
識，不會用太

傷害對方的字眼去形容這段
感情的結束。至於早前二人
已到談婚論嫁的階段，朱慧
敏稱婚禮事宜已早擱置，酒
席也已撻訂。追問他們是否
正式分手，她說：「我們都
是單身，衷心祝福他找到第
二個，他都是一個很好的
人，只是結婚與拍拖是兩回
事，我們之前像去到一個樽
頸位過不去。」
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香港文匯報訊（記者 蘇榕蓉 福州報道）昨日是劉德華的生日，前日他收到一份大禮預祝生日，就是憑《解救吾

先生》獲得「金絲路」傳媒榮譽年度最佳男演員獎。華仔透露生日正日會與家人度過，囡囡劉向蕙更會為他獻唱生

日歌，可謂事業家庭兩得意。

香港文匯報訊（記者胡若璋、李
薇廣東報道）電影《港囧》上映兩
天鯨吞4.56億，同時連破多項內地
影史紀錄，徐崢底氣十足放話：
「這已經習慣了。」隨後也不忘繼
續感謝觀眾的支持。昨日恰逢中秋
佳節，徐崢、趙薇、包貝爾、杜
鵑、李璨琛、葛民輝、詹瑞文齊聚
廣州賀中秋。
聊及不斷刷新票房紀錄，劇組主

創也是笑容滿滿，被問及繼《港
囧》之後，是否再有囧系列？徐崢
則直言：「沒辦法去註冊全世界各
地的『囧 』，但是我是否拍出一部
讓大家感同身受的電影才是最重要
的。」趙薇則在旁表示：「票房高
了也有很多不善意的聲音，雖然外
界一直關心票房，但我相信徐崢的
初衷並不是來撈票房。」而包貝爾
則沉浸在自己的期待裡，不談票
房，一個勁關心起來是否會有慶功
會，然後導演能給自己發多少獎
金。趙薇則調侃起包貝爾：「對紅
包厚度有多大的期待？」被趙薇一
問的包貝爾機靈回應：「希望導演
紅包不要太厚，只要有一張薄薄的
卡就好。」趙薇則妙回包貝爾：
「給你一張公交卡！」引得全場歡
樂不斷。
剛從法國酒莊飛回來的趙薇，頻

繁被問及好友黃曉明和Baby的婚

禮，是否備好大禮時，趙薇哈哈表
示：「我要先看他們兩口子對《港
囧》的票房貢獻表現如何，再作考
慮。」

李璨琛收大月餅蛋糕
自趙薇女兒小四月被送往香港讀

書以後，趙薇對於香港的吃喝玩樂
也擁有了自己的 「私家地圖」。現
場觀眾要求趙薇分享自己喜愛的港
式美食時，趙薇則表示問到行家
了，她提出有魚蛋、橋底辣蟹等美
食，並提醒說：「其實香港的美食
最有味道的還是在那些毫不起眼的
巷弄裡，我到香港也會約朋友一起
去找小店吃地道美食。」徐崢也自
爆，前兩日王晶有電話祝賀他影片
公映，順勢邀請他再赴港一起吃
飯。
隨後，劇組來了一串粵語曲經典

串燒，徐崢領頭唱起了「愁緒揮不
去苦悶散不去」，趙薇緊接第二
句，純正的港式發音也引來現場一
起大合唱。在最後環節有工作人員
準備了超大的月餅來慶祝佳節。當
月餅推至舞台中央時，徐崢突然把
語調轉換至溫情路線說道：「別看
它是大月餅，其實它的內心是蛋
糕，因為今日也是李璨琛的生
日」。現場又自發齊唱生日歌，趙
薇更給李璨琛一個擁抱。

香港文匯報訊（記者吳文釗）張智霖（Chilam）、G.E.M.、杜麗莎
與關菊英等人前晚參與《星光熠熠耀保良》演出，擔任親善大使的
Chilam包辦頭尾環節演出，慶功時又大晒贊助商提供的過百萬名錶，
透露已看中一款名錶打算送給太太袁詠儀，正在想用什麼名目送給
她，提到手錶價值與名牌手袋不相伯仲，Chilam即說：「一聽見就打
冷震，不要提。如果我要到英國開騷就未必帶她去，不知為何像去朝
聖一樣，如上次去巴黎旅行，每日早上都必定去一次店舖才吃早餐，
只是去跟售貨員打聲招呼。」Chilam笑言連兒子也知媽咪的喜好，因
為家中裝修他竟提議媽咪換床要換上橙色。
港姐麥明詩（Louisa）被拍到與「男友」林作在商場拍拖，前晚她

繼續不承認戀情，說道：「只是行街吃飯，我們也不是很避忌，在人

多的地方出沒，過正常生活。」Louisa
不介意別人怎樣看她與林作的關係，
她知道與對方的關係是怎樣就可。問
她為何不大方承認戀情免卻不少麻煩
時，她說：「大方不代表好，每個人
處理私生活方式都不同，盡量不希望
把公眾生活跟私生活混在一起，每個
處理方法都有它的煩惱，只是揀適合
自己性格和生活方式去處理。」
杜麗莎表示在後台與學生蔡卓妍

（Sa）有碰面，表示會抽空入場年底
舉行的Twins演唱會，問到知否阿Sa
與男友分手一事，杜麗莎稱與學生一
向不談這些，加上她不懂中文又不會看報紙，只是有記者跟她說才知
道。她說：「上個月我們曾吃過飯和上堂，她唱歌好開心，我提議她
唱英文歌，不過她說好驚。」
早前出席內地活動被指失手「爆呔」的G.E.M.，前晚澄清只是照片

角度問題，對於新歌被指抄襲外國歌手Taylor Swift被封為「中國版
Taylor Swift」，G.E.M.認為最重要是做好自己，努力介紹她的音樂給
大家認識，希望無論那個地方都會記得她的真正名字。至於有否參考
Taylor Swift的歌曲來寫歌，G.E.M.說：「很多歌手的歌我都有聽，我
偶像是Beyonce，也有聽Rihanna的歌，西方音樂是有影響到我。」

夥徐崢推介香港美食

趙薇愛到地道小店開餐

與林作拍拖再被斷正麥明詩企硬拒認愛

古仔望回家做節過中秋

香港文匯報訊台灣樂團宇宙
人昨日到西九龍中心舉行簽唱
會，唱出三首歌《那你呢》、
《一萬小時》、《寂寞之
上》。三位成員林忠諭（小
玉）、陳奎言（阿奎）、方奎
棠（方Q）坦言是首次在港過
中秋，異口同聲笑說外地月亮
特別圓，晚上會吃烤肉慶祝，
主音小玉更即場用廣東話問：
「冧唔冧？」，但他卻說成
「諗唔諗」，令台下樂迷們摸
不着頭腦，經解釋後，大家終
明白笑着回應「好冧」。
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■劉德華憑藉電影
《解救吾先生》獲最
佳男演員獎。 中新社
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■古仔表示已參觀過
高錕的畫作。

■朱慧敏大方祝福Eddie中秋
節人月兩團圓。

■保良局主席朱李月華博士(後排左六)與眾演出嘉賓大合照。

■台灣樂團宇宙人來港舉行簽唱會。

宇宙人晒廣東話「諗」港迷

第二屆絲綢之路國際電影節閉幕式前晚在福州海峽奧體中心舉
行，成龍作為第二屆絲綢之路電影節形象代言人出席，本屆電

影節最受關注的「金絲路」傳媒榮譽單元大獎亦終於揭曉。由丁晟執
導，匯聚了劉德華、劉燁、吳若甫、王千源等影帝陣容的《解救吾先
生》成為當晚的最大贏家，影片獲得年度最佳故事片大獎。而劉德華
憑借「吾先生」一角獲得「金絲路」傳媒榮譽年度最佳男演員獎。
當晚華仔獲最佳男演員獎，之前華仔與劉燁撞衫，被問及誰顏值更

高時，華仔機智地說：「我們兩個都不帥，孫紅雷才是真正的『顏
王』。」電影《解救吾先生》馬上就要上映撞上《港囧》，華仔頑皮
地懇求徐崢讓一點票房給他，而且也希望這次一起上映能抱抱徐崢大
腿。

對本報說在港和家人過生日
華仔近兩年在電影角色的塑造上屢有突破，現場的主持人稱讚他：

「雖然在演戲時越來越不顧及形象，可他的形象卻越來越深入人心
了」。這次出演「吾先生」，全片大部分時間都被鐵鏈鎖在不足一平

米的空間內，連導演也稱他是「一平米影帝」。最終獲得「最佳男演
員」獎項，也是對他優異表現的最好肯定。
適逢昨日就是華仔的生日，提前收到這樣一份生日禮物，華仔在領

獎時顯得十分開心，不過他還是表示，最開心的是能看到電影大賣，
直言：「今年生日最大的願望，就是票房能過5億。」華仔接受本報
記者採訪時表示：「生日年年都差不多，會在香港和家人過，女兒也
會為我唱生日快樂歌。」
另外，華仔在閉幕式開始前受訪，今年內兩套上映的電影《失孤》

和《解救吾先生》中顛覆了以往的熒幕形象，對此，華仔認為：「不
同角色的塑造讓自己越來越有信心。」他補充表示，在往後的日子，
那些劉德華耍帥的電影還是會有，但是他覺得應該是有不同的。華仔
續說：「其實你現在看到的都是我身體的一部分，我心裡的其中一個
『鬼』，我有太多小鬼在裡面，只是一路下來大家不需要我那個樣
子。」他認為，現在導演越來越大膽，每個導演都會在他身上找不同
的「小鬼」，他希望未來還是可以多一點點。
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